

Dem Dienstleister ist für den Start des Auftrages ein positives Zeugnis auszustellen. Die Punkte, an denen er sich verbessen sollte, werden von ihm selber erkannt und es wurden bereits Maßnahmen angekündigt.

Mit der Klärung des Raumbuches und des Flächenverzeichnisses wird es dem Dienstleister dann auch möglich sein, die im Moment noch fehlende Objektdokumentation zu erstellen.

Insgesamt kann man nur sagen: Weiter so.

Für Rückfragen steht der Unterzeichner gern zur Verfügung:

Ulrich Parusel

Ulrich Parusel Chroniandiger und Fachgutzennen (Shroniandiger für Gebäudereinig